



“BUEN FIN” SOLO PARA EMPOBRECER A LOS MEXICANOS Y BENEFICIAR A EMPRESARIOS

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Un fraude, una farsa y un complot para seguir saqueando los bolsillos de los mexicanos representa el teatro empresarial y gubernamental del “buen fin”, una acción mezquina para seguir teniendo más pobres y enriqueciendo a los empresarios.

Una medida de los capitalistas solapada por el gobierno para ayudar a los empresarios a deshacerse de todo lo que se encuentra estancado en sus almacenes previo al inicio del año nuevo, a precios duplicados y hasta triplicados a su precio normal, disfrazados de bondadosos descuentos.

A tal grado ha llegado la colusión de los dueños del poder y del dinero, que armaron estrategias apoyadas de los medios de comunicación para seguir engañando al pueblo de México con una mercadotecnia negra (la caja negra del consumidor) motivando psicológicamente a los mexicanos de lo “necesarios” que son los productos que ofrecen en el “buen fin”.

La farsa, representa una evidencia más de las facturas entre el gobierno y los empresarios, de los cobros y la colusión, del amasiato entre estos grupos, que dicho sea de paso, son los principales personajes que siguen empujando las reformas que hoy empobrecen más al país.

El pueblo de México es víctima de un bombardeo constante no sólo de políticas erróneas de este sistema mexicano, sino también de anuncios mediáticos engañosos que solo benefician a quienes no saben perder un peso de sus empresas.

Para la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) no hay compras inteligentes, ni descuentos, ni ofertas, hay un complot sucio para engañar, endeudar y empobrecer al pueblo de México.

Es por ello, que hacemos el llamado a todos los sectores, organizaciones, estudiantes, obreros, empleados, campesinos, amas de casa, padres y madres de familia a no dejarse engañar por este tipo de estrategias.

Por el contrario, salgamos a las calles a manifestar nuestro rechazo a la política represiva, de hostigamiento, asesinatos, encarcelamiento, empobrecimiento y saqueo de nuestros recursos naturales. Salgamos a defender la educación de nuestros hijos, de nuestras familias y de las futuras generaciones.

Los maestros y maestras de Oaxaca somos sabedores de las necesidades que como seres humanos necesitamos satisfacer para mejorar las condiciones de vida, pero es necesario satisfacerlas con el apoyo a nuestros campesinos, a nuestros artesanos, a los comerciantes del pueblo y a los productores de nuestras comunidades.

Por este motivo, unidos y organizados hagamos frente al “buen fin”, evitando hacer compras en tiendas transnacionales, evitando enriquecer a quienes gozan de impunidad y enriquecimiento a costa de nuestra pobreza.

**¡BASTA DE ENRIQUECER MÁS A LOS RICOS Y EMPOBRECER MÁS A LOS POBRES!
¡RECHAZO TOTAL AL FRAUDE DISFRASADO DE “BUEN FIN”!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 12 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**